



Expertos alertan de la relación entre la diabetes y los infartos

Redacción

A CORUÑA

La campaña de sensibilización *Cuidate corazón*, presentada ayer en el aula social de Caixa Galicia de A Coruña, pretende llamar la atención sobre la relación existente entre la diabetes y los riesgo de padecer una enfermedad cardiovascular, sobre todo teniendo en cuenta los últimos datos estadísticos, en los que las enfermedades del corazón aparecen como la primera causa de muerte entre la población española y de los que se desprende, además, que el 25% de los cuatro millones de diabéticos que hay en España sufren este tipo de dolencias.

El doctor Alfonso Soto González, endocrinólogo del Juan Canalejo, recordó la importancia que controlar la tensión y el colesterol. Además, recomendó a los pacientes diabéticos no fumar y hacer deporte.